

Danksagung

Wir danken für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die lieben Zeilen, die Umarmungen, tröstenden Worte, für die mit uns geteilten Erinnerungen an

Erika Neuenschwander-Frauenfelder

In unseren Dank schliessen wir alle mit ein, die Erika in ihrem Leben Gutes getan haben, ihr in Freundschaft und Liebe begegnet sind und ihr Leben bereichert haben.

Besonders danken wir:

- Dem Gesamtteam des Seniorenzentrums Sunnmatt in Männedorf, welches Erika Neuenschwander professionell, herzlich und liebevoll auf ihrem letzten Lebensabschnitt betreut und begleitet hat. Sie haben ihr und unserer Familie viele schöne Stunden und unvergessliche Momente geschenkt.
- Dr. Ernesto Peter für die langjährige Betreuung und seine Anteilnahme.
- Herrn Pfarrer Achim Kuhn für die feinfühlig und sehr persönlich gestaltete Trauerfeier.
- Herrn Frédéric Champion für den musikalischen wunderschönen Rahmen.
- Für die grosszügigen Spenden zugunsten der Kinder-Spitex und den schönen Grab schmuck.

Die Trauerfamilien